

Sigue la maldición del Eldense

02/09/2024



Hay equipos que se le atragantan al Eldense. Uno de ellos es el Cartagena en sus diferentes denominaciones. El Deportivo no logra derrotar en Liga al cuadro departamental desde hace 46 años. Otra cosa es en suelo cartagenero, donde el pasado año sí ganó el Deportivo (0-1).

El primer rival en comparecer en el desaparecido Campo de Deportes El Parque fue el Cartagena Club de Fútbol (1919-1952). La última vez que el Deportivo consiguió imponerse en casa (2-0) fue el 30 de diciembre de 1945, encuentro de Tercera División.

Con la fundación de la Unión Deportiva Cartagenera

(1940-1961), el último triunfo azulgrana sobre este cuadro departamental (4-2) llegó el 13 de septiembre de 1959, duelo de Tercera División.

Más tarde emergió el Club Deportivo Cartagena (1961-1974), entonces cantó victoria el Deportivo por última vez (1-0) el 5 de marzo de 1972, partido de Tercera División.



Espectacular chilena de Unai Ropero que no sorprendió al meta cartagenero | Nando Verdú.

Posteriormente apareció el Cartagena Club de Fútbol (1974-1995), ganando los azulgranas su último partido en Elda el 26 de noviembre de 1978 (2-0), jornada liguera de Tercera División.

La irrupción del Cartagonova Club de Fútbol (1995-2004) no deparó ningún enfrentamiento con el Eldense. Sin embargo desde que se fundó el actual Fútbol Club Cartagena (2004) se han enfrentado dos veces en terreno deportivista, donde los departamentales no han perdido, ya que la pasada Liga arrancaron un empate (0-0) y ayer se llevaron los tres puntos puestos en juego al ganar en el Nuevo Pepico Amat (1-2), ambos partidos de Segunda División absoluta.